



Versteckte Kleiderschränke und verkleidete Brandschutztüren

Exklusive Villen sind es, die in den noblen Münchner Stadtteilen stehen und vor den Blicken neugieriger Passanten gut verborgen sind. Hohe Mauern, Zäune oder Hecken gewähren kaum Einblick. Wie solch ein Haus von innen aussieht, mag man sich bestenfalls ausmalen. Nicht so die Mitarbeiter der Schreinerei Gleißner aus Arrach: Sie kümmern sich um den Innenausbau in Spitzenqualität.

Fahrbare
Ankleiden und
Durchgänge im
Kleiderschrank

■ Höchste Raumnutzung

Feinste Materialien, edle Oberflächen, Bezüge aus hochwertigen Stoffen oder strapazierfähigem Leder: All das wird in Arrach zu maßgefertigten Einzelstücken montiert und anschließend vor Ort angebracht. Gerade in teuren Gegenden Münchens, wo der Quadratmeter gut und gerne an die 10.000 Euro kostet, achten selbst gut betuchte Kunden darauf, jeden Winkel im Raum auszunutzen. Das ist die Aufgabe der Architekten. Bei Michael Gleißner und seinem Team kommen schließlich detaillierte Pläne an, die es exakt umzusetzen gilt. Auf jedem Plan gibt es ein Leistungsverzeichnis, was ein Möbelstück können muss – und da sind unglaubliche Sachen dabei. Lifte für HiFi-Anlagen oder Flat-Screens gehören

eher zur Standardausrüstung. Das, womit Münchens High Society glänzt, sind fahrbare Ankleiden oder im Kleiderschrank versteckte Durchgänge, die sich auf Knopfdruck öffnen. Auch die komplette Haustechnik und die Beleuchtungssysteme müssen integriert werden – unsichtbar, versteht sich.

Brandschutztür gleich Wohnungstür

Weil jeder Auftrag etwas Neues ist, wird die Arbeit auch niemals langweilig – im Gegenteil: „Schon unsere Azubis freuen sich riesig darüber, mit so hochwertigen Materialien arbeiten zu können“, sagt der Geschäftsführer. Auf diese Weise lerne man auch, nicht nur die Arbeit,

Gleißner GmbH

Eckstraße 20
93474 Arrach

Telefon: +49 (0)9943 / 943897-0
Fax: +49 (0)9943 / 943897-99
Mail: info@gleissner-gmbh.com
Web: www.gleissner-gmbh.com



sondern auch die Rohstoffe wertzuschätzen. Wer so ein Händchen für das Besondere hat, hat auch eigene Ideen. So ist es Michael Gleißner gelungen, eine Brandschutztür zu entwickeln, die sich rein optisch betrachtet nicht von einer normalen Wohnungstür unterscheidet. Trotzdem ist sie mit allen Sicherheitsvorkehrungen ausgestattet. Normgrößen gibt es nicht – jede Tür fertigt die Schreinerei individuell und passt die Optik an die vorhandenen Türen an.

Erfolg heißt Perfektion

Dass sich der Arracher Betrieb einen so hervorragenden Ruf in der Branche verschafft hat, ist das Ergebnis höchster Ansprüche an die eigene Arbeit. Qualität ist ein dehnbarer Begriff für Michael Gleißner: Jedes Produkt, das bei ihm gefertigt wird, muss daher absolut perfekt sein.

Eckdaten

- » Branche: Schreinerei und Innenausbau
- » Geschäftsführer: Michael Gleißner
- » Mitarbeiter: 13
- » Hauptsitz / Firmenzentrale: Arrach / Oberpfalz, Bayern
- » Unternehmensgründung: 1985
- » Kompetenzen: Möbel / Innentüren / Brandschutztüren / Exklusiver Innenausbau

Das Team des Familienunternehmens ist zu 80 Prozent in München beschäftigt, ist aber durchaus auch einmal im Ausland im Einsatz. Das erhöht den Spaßfaktor an der Arbeit noch einmal: Als Mitarbeiter der Schreinerei Gleißner kommt man nämlich in den Genuss, all die schönen Villen nicht nur von außen zu sehen, sondern auch von innen – und man kann sogar noch eins drauf setzen, wenn man sagen kann: „Ich habe meinen Teil dazu beigetragen.“

Ein Händchen
für das
Exklusive



„An unsere Qualität haben wir die höchsten Ansprüche: Man darf sich nicht einmal die Frage stellen, ob die Qualität stimmt. Unsere Produkte müssen so gut sein, dass man vollkommen begeistert ist.“

Michael Gleißner
Geschäftsführer

